

L'Abbeille de la Nouvelle-Orléans.

Bureaux : rue de Chartres No 323.

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 14 DECEMBRE 1895.

Fondée le 1er septembre 1827

L'Abbeille de la Nouvelle-Orléans.

NEW ORLEANS NEWS PUBLISHING CO. LIMITED.

NOUVELLE-ORLEANS. SAMEDI, 14 DECEMBRE 1895.

PRIX DE L'ABONNEMENT.

EDITION QUOTIDIENNE. Un an \$12 00. Six mois 6 00. Trois mois 3 00.

EDITION HERODOTIENNE. Un an 3 00. Six mois 1 50. Trois mois 1 00.

Les Trottoirs du Second District.

Ne nous occupons pas, pour le moment, de la ville en général; nous parlons de la ville que nous habitons, du quartier français.

Quant au pavage en briques, l'habitude d'en parler; c'est bien le procédé le plus absurde que l'on puisse imaginer.

redouter un trou profond, une large fente, ou un changement de niveau dangereux.

L'ABEILLE DE DEMAIN.

Le Journal de Demain publie une lettre de Madagascar qu'il doit à une obligeante communication.

Lettrées inédites de Dumas.

Alexandre Dumas n'est pas mort tout entier; longtemps et longtemps encore il sera parlé de lui un peu partout, dans la presse surtout.

Voici de lui différentes notes inédites. La belle "Lettre à un enfant" reparaît dans son œuvre comme un résumé de tout son cœur et de tout son cerveau.

Les autres pensées sont extraites d'un petit carnet sur lequel il jetait ses observations.

Voici d'abord la lettre qui date d'une quinzaine d'années: Le parait, mon cher enfant, que j'aurais été hier à fête, si tu n'étais pas un aimable petit hérétique.

Quant à moi, je serais à la campagne grand garçon, nous liron ensemble les Evangiles et tu efforcerais de vivre comme il y est conseillé de faire.

Tu sauras que le ciel n'est plus de ta couleur, que le monde n'est plus de ta couleur, que la vie n'est plus de ta couleur.

Quant au pavage en briques, l'habitude d'en parler; c'est bien le procédé le plus absurde que l'on puisse imaginer.

Quant au pavage en briques, l'habitude d'en parler; c'est bien le procédé le plus absurde que l'on puisse imaginer.

Quant au pavage en briques, l'habitude d'en parler; c'est bien le procédé le plus absurde que l'on puisse imaginer.

bien qu'il est tentant d'avoir son glorieux nom prononcé par le vainqueur d'Abd-el-Kader et l'historien des Condé.

DECLARATION DU GOUVERNEMENT.

À l'ouverture d'une des dernières séances de la Chambre des Députés en France, le ministre des affaires étrangères est monté à la tribune et a lu la déclaration suivante:

MADAGASCAR.

Le Journal de Demain publie une lettre de Madagascar qu'il doit à une obligeante communication.

Le Journal de Demain publie une lettre de Madagascar qu'il doit à une obligeante communication.

Le Journal de Demain publie une lettre de Madagascar qu'il doit à une obligeante communication.

Le Journal de Demain publie une lettre de Madagascar qu'il doit à une obligeante communication.

Le Journal de Demain publie une lettre de Madagascar qu'il doit à une obligeante communication.

Le Journal de Demain publie une lettre de Madagascar qu'il doit à une obligeante communication.

Le Journal de Demain publie une lettre de Madagascar qu'il doit à une obligeante communication.

Le Journal de Demain publie une lettre de Madagascar qu'il doit à une obligeante communication.

Le Bi-métallisme en France.

On a beaucoup remarqué l'attitude prise par le gouvernement français, notamment par le président du Conseil, M. Bourgeois, par le ministre des finances, M. Doumer, et par le Président de la République, M. Faure, sur la question du bi-métallisme.

Comme l'a fait entendre très clairement et avec raison, M. Doumer, la France ne peut, ne doit exercer aucune pression sur ceux qui doivent résoudre le problème.

Le principe, une fois bien établi, elle fait un égal usage des deux métaux, et la Banque de France n'a jamais cessé de faire une partie de ses paiements en argent ni refusé d'accepter ce métal dans une proportion raisonnable.

Comme l'a très justement ajouté M. Doumer, le succès de l'entreprise dépend du bon vouloir de l'Angleterre.

Les Etats-Unis et l'Angleterre, ces deux grands antagonistes économiques, réussiraient-ils jamais à s'entendre? Nous le souhaitons sans l'espérer.

Un Souvenir sur M. Barthélemy-Saint-Hilaire.

La plupart des journaux anglais ont consacré à M. Barthélemy-Saint-Hilaire des articles importants et généralement élogieux.

En août 1872, M. Thiers était à Trouville, habitant le chalet Corcier.

Un genre de supplice ancien.

l'Angleterre avec laquelle M. Barthélemy-Saint-Hilaire nous a tant combattu, de la violence des attaques dirigées contre moi; mais cela ne m'empêchera pas de lire tous vos messages et d'exposer mon point de vue.

DEPECHES TELEGRAPHIQUES.

TRANSMISES A L'ABEILLE. NOUVELLES ÉTRANGÈRES.

LETTRE CONSTANTINOPLE. EMEUTES A STAMBOUL.

Les Arméniens accusés des troubles. LA MOINDE ALARME CAUSE UNE PANIQUE.

Un simple incident peut avoir pour résultat une émeute terrible. La Police de Constantinople.

Constantinople, 12 décembre, par voie de Sofia, Bulgarie, 13 décembre. Des émeutes ont éclaté à Stamboul aujourd'hui, et elles ont causé de nombreux blessés.

Dependant le caractère de ces émeutes est extraordinaire et une preuve manifeste de la nervosité des populations et des craintes qui règnent à Constantinople.

Le Prince de Galles est rétabli. Londres, 13 décembre.—Lord Durnaven, ministre de la Guerre, a été rétabli.

Menace de révolution à Porto Rico. Porto Rico, 13 décembre.—Dépêche de Porto Rico au Herald:

Troubles à Madagascar. Madagascar, 13 décembre.—Des émeutes ont éclaté à Madagascar.

Tous les Européens résidant dans les provinces ont reçu l'ordre de regner le capitale, et six cents soldats français ont été envoyés avec l'instruction de réprimer les émeutes.

NOUVELLES AMERICAINES.

Un héritier trop réel. Un étranger qui peut conduire à des complications.

Washington, 13 décembre.—Le fait que Chan Pao Saw et Siu Tung deux chinois arrêtés comme témoins à charge de Bin Yoo, l'assassin de Lai King, ont été conduits devant le jury de Corcoran à défaut d'avoir été entendus par l'intermédiaire de l'ambassadeur de Chine à Washington.

Washington, 13 décembre.—Un malentendu existe au sujet de la teneur exacte du projet de loi du sénateur de New York, M. Grover, qui a pour but de révoquer l'interdiction à l'égard des étrangers qui ne peuvent lire et écrire l'anglais.

Washington, 13 décembre.—Henry Watterson, de Kentucky, qui a fait une conférence à New York au sujet de la mort de Juge Thurman, s'est exprimé ainsi:

Washington, 13 décembre.—Henry Watterson, de Kentucky, qui a fait une conférence à New York au sujet de la mort de Juge Thurman, s'est exprimé ainsi:

Washington, 13 décembre.—Henry Watterson, de Kentucky, qui a fait une conférence à New York au sujet de la mort de Juge Thurman, s'est exprimé ainsi:

Washington, 13 décembre.—Henry Watterson, de Kentucky, qui a fait une conférence à New York au sujet de la mort de Juge Thurman, s'est exprimé ainsi:

Washington, 13 décembre.—Henry Watterson, de Kentucky, qui a fait une conférence à New York au sujet de la mort de Juge Thurman, s'est exprimé ainsi:

Washington, 13 décembre.—Henry Watterson, de Kentucky, qui a fait une conférence à New York au sujet de la mort de Juge Thurman, s'est exprimé ainsi:



Lord Durnaven. Le Célèbre Yachtsman Américain vient à New York.